



Aus der MAN Nutzfahrzeuge Aktiengesellschaft wird die MAN Truck & Bus AG

München, 15.12.2010

International führender Nutzfahrzeughersteller firmiert ab 1. Januar 2011 unter MAN Truck & Bus Aktiengesellschaft.

Die erfolgreiche internationale Wachstumsstrategie der MAN Nutzfahrzeuge AG soll sich künftig auch im Namen des Unternehmens widerspiegeln. Aus diesem Grund firmiert der Nutzfahrzeughersteller um und wird ab 1. Januar 2011 den Namen MAN Truck & Bus AG tragen. «Der neue Name unseres Unternehmens zeigt weltweit Mitarbeitern, Kunden und der Öffentlichkeit für was wir stehen. MAN Truck & Bus tut dies prägnant und international verständlich», erklärt Dr. Georg Pachta-Reyhofen, Sprecher des Vorstands der MAN Nutzfahrzeuge AG und der MAN SE.

MAN Nutzfahrzeuge AG
Unternehmenskommunikation
Dachauer Str. 667
80995 München

Bei Rückfragen:
Dr. Detlef Hug
Tel. +49-89-1580-2001
Detlef.Hug@man.eu

www.man-mn.com

Mit der Umfirmierung in MAN Truck & Bus AG wird eine Vereinheitlichung des internationalen Markenauftritts und eine weiter verbesserte Wahrnehmbarkeit des Unternehmens erreicht. Die Landesgesellschaften des Unternehmens werden im Laufe des Jahres 2011 ihre Firmierung entsprechend anpassen.

Für weitere Informationen: <http://www.man-mn.com/presse>